
RICEVUTO 3 ° SET. 2019

Vezia, 27 settembre 2019

INTERPELLANZA

Onorevole Signor Sindaco,

Onorevoli Signori Municipali,

a.wa!en^mLde"efac°'tà c°ncesse da"a LOC (art. 66 LOG) e dal Regolamento Comunale (art.:
mi permetto di interpellare il Municipio sul tema seguente: " - ' ---. ->.

aJLamLda"aformazione di una classemista aNe scuole elementari (attualmente 3a/4a), si può
affermareche. !a stessa ra99iun9a ̂ " obiettiv' scolastici e di formazione per tutti'gH allievi com"ei
le "monoclassi"?

Gli allievi di 4a di questa classe, si sentono (percezione dei ragazzi) allo stesso livello di
conoscenze dei loro coetanei che frequentano la 4a classe non mista?

l docenti riscontrano delle difficoltà o risultano essere! particolari problemi nell'insegnamento?
E- previsto un cambiamento per Fanno scolastico 2020/2021, visto che i ragazzi di 5a dovranno
essere preparati nel migliore dei modi per il passaggio alle scuole medie?

Ringraziando per le risposte che darete alla mia interpellanza, porgo i miei più cordiali saluti.

LucaJitoffflfconsiglier^cotBunaIe APD


